

Le Venezuela dénonce la voracité impériale sur l'Essequibo



La Havane, 30 septembre, (RHC)- Le ministre de la Défense du Venezuela, le général Vladimir Padrino, a dénoncé vendredi la voracité impériale qui se cache derrière les intentions de déposséder le Venezuela de l'Essequibo, un territoire riche en ressources naturelles, en litige avec le Guyana.

"Nous défendrons ce qui nous appartient", a-t-il souligné sur son compte officiel de X.

Il a rappelé que ce territoire, en litige avec le Guyana depuis près de deux siècles, est "une terre de grâce, bénie par Dieu" et possède d'immenses richesses telles que l'or, le diamant, le pétrole, le mica et le magnésium.

Le territoire, a-t-il ajouté, possède également "des ressources stratégiques essentielles telles que le fer", des ressources forestières et une grande étendue de terres fertiles.

Ces derniers jours, le gouvernement vénézuélien a dénoncé les intentions du Guyana de soumissionner des blocs pétroliers dans des eaux non encore délimitées et litigieuses en vertu de l'accord de Genève de 1966, seul instrument valable pour les autorités vénézuéliennes pour régler le différend.

Face aux illégalités et aux diatribes de la partie guyanaise, le président Nicolas Maduro a proposé à son homologue Mohamed Irfaan Ali de dialoguer "face à face" dans le cadre de l'accord précité comme "unique solution".

Il a dénoncé le fait que l'élite dirigeante du Guyana, Exxon Mobil et le Commandement sud ont transformé le pays voisin en une base militaire des États-Unis et tentent maintenant de s'approprier la mer non délimitée qui appartient au Venezuela.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/335521-le-venezuela-denonce-la-voracite-imperiale-sur-lessequibo>



Radio Habana Cuba